

Comunicado de prensa n.º 016 - 2024 - OCII

Con una significativa muestra de avance tecnológico

La Oficina de Servicios Académicos inaugura la segunda sala de cómputo



Como muestra de un ejemplar avance tecnológico en nuestra universidad, la Oficina de Servicios Académicos, inauguró este 13 de junio la segunda sala de cómputo para beneficio de los estudiantes de la universidad.

A la inauguración asistieron autoridades universitarias, encabezada por la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, destacando el importante avance cuyo objetivo será reivindicar a la universidad como una institución vanguardista al servicio de sus estudiantes, fin supremo y razón de ser de esta casa superior de estudios. *Hoy es un momento significativo en e histórico nuestra universidad. Esta sala de cómputo representa un paso adelante en nuestra misión de brindar una educación de calidad y acceso a recursos tecnológicos guiados hacia un mundo globalizado, para nuestros estudiantes y miembros de la comunidad universitaria. Puntualizó.*

Por su parte, el director de la Oficina de Servicios Académicos, Dr. Constantino Nieves Barreto, enfatizó y agradeció la colaboración de los decanos de las facultades de Ciencias Económicas, Ciencias Contables, Ciencias Administrativas; así como de las dependencias académico-administrativas, quienes hicieron importantes transferencias de bienes, como equipos de cómputo y mobiliario.



C.Merino